

Baromètre international de la santé et du bien-être du personnel de l'éducation

Nous vous invitons à répondre à une enquête internationale élaborée par le Réseau Éducation et Solidarité et la Fondation MGEN pour la Santé Publique.

Cette enquête s'adresse à l'ensemble du personnel de l'éducation en activité auprès d'élèves de 3 ans à 18 ans. Votre participation consiste à remplir un questionnaire d'environ 15 minutes. En participant, vous contribuez à une meilleure vision du vécu et des conditions de travail du personnel de l'éducation dans différents pays afin de pouvoir par la suite mettre en place des actions adaptées.

Cliquez [ICI](#) pour participer.

Nous vous remercions de votre implication.

Votre équipe syndicale
Le 23 février 2023